

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Biard, le 19 mai 2022

L'Aéroport de Poitiers-Biard accueille une délégation de journalistes espagnols en visite dans la Vienne.

- La ligne Poitiers Barcelone, opérée par la compagnie Ryanair tous les jeudis et dimanches depuis le 27 mars 2022, se prolongera jusqu'au 27 octobre prochain
- Le vol du 22 mai accueillera le 4000ème passager de cette nouvelle desserte.
- L'aéroport a l'assurance de dépasser son trafic 2021 dès le mois de juin



Ce jeudi 19 mai, les équipes de l'aéroport de Poitiers-Biard, géré par la société SEALAR, ont eu le plaisir d'accueillir une délégation de journalistes de plusieurs régions d'Espagne arrivée par le vol direct de Ryanair reliant, en moins d'1h30 et durant toute la saison printemps-été, la ville de Poitiers à celle de Barcelone. Avec deux fréquences par semaine, cette nouvelle route aérienne est un atout majeur pour l'accessibilité du territoire de la Vienne et un véritable levier d'attractivité.

Après des mois de restrictions ayant limité les possibilités de voyager en Europe, l'horizon s'éclaircit enfin. Depuis son lancement le 27 mars dernier, la ligne a déjà accueilli près de 4000 passagers, un véritable succès pour cette nouvelle destination.

Cette liaison aérienne répond ainsi à un double objectif et offre également la possibilité aux Poitevins de découvrir les trésors de la culture catalane.



Rappel du programme de vols été 2022 (du 27 mars au 28 octobre)

Compagnie	Destination	Jours de vols
Chalair	Lyon	tous les jours du lundi au vendredi
Ryanair	Londres	Lundi, mercredi, vendredi et dimanche
	Barcelone	Jeudi et dimanche
	Edimbourg	Lundi et vendredi

« Avec 3 destinations internationales et une desserte quotidienne vers Lyon, l'Aéroport de Poitiers-Biard offre de multiples possibilités de déplacements aussi bien professionnels que loisirs. Nous sommes ravis de contribuer à l'accessibilité et au rayonnement de notre département en accueillant cette délégation de journalistes espagnols. » déclare Claire Pons, directrice de l'Aéroport.

A propos de l'aéroport Poitiers-Biard

Faisant partie, depuis le 1^{er} janvier 2020, du réseau d'aéroports régionaux géré par la société SEALAR, l'Aéroport de Poitiers-Biard a accueilli 114 134 passagers en 2019.

Desservi par les compagnies aériennes Chalair et Ryanair, l'aéroport propose à la fois des lignes régulières annuelles et saisonnières. Toute l'année, des liaisons vers Londres et Lyon y sont opérées. Au service d'une clientèle à la fois affaire et loisirs, l'aéroport Poitiers-Biard a comme objectif de développer son offre aérienne et ainsi contribuer au développement économique et touristique de la Vienne et de tout le nord de la Nouvelle-Aquitaine en améliorant l'ouverture sur le monde de ce territoire.

Très impliquée dans la protection de la richesse de la biodiversité du site et consciente de sa responsabilité dans la sauvegarde de ce milieu protégé, l'ambition de SEALAR reste de créer les conditions d'un développement de son activité en phase avec les exigences de sa politique environnementale et de celles des acteurs politiques et économiques du territoire.

A propos de SEALAR

La Société d'Exploitation et d'Action Locale pour les Aéroports Régionaux (SEALAR) est un opérateur industriel d'aéroports régionaux. Son réseau en croissance et celui de ses actionnaires intègrent les aéroports de Poitiers Biard, Brest Bretagne, Quimper Bretagne, Morlaix, Vannes-Golfe du Morbihan et Le Havre Octeville.

La Société SEALAR est à l'écoute des besoins et des attentes des milieux économiques, des habitants et des territoires. Elle s'attache à répondre de la meilleure façon aux besoins de mobilité des entreprises comme des individuels, à améliorer l'expérience passager et à garantir l'entretien et le développement des infrastructures qu'elle gère.

SEALAR est impliquée dans les instances professionnelles du secteur aéroportuaire en tant qu'administratrice de l'Union des Aéroports Français et de son équivalent européen, l'Airport Council International Europe (ACI Europe), au sein desquelles elle défend les intérêts des aéroports régionaux de petites et moyennes tailles.